
Pièces 7 Pièces

Superficie 290 m²

Référence LI4-002

Prix Prix NC

St-Cyr-sur-Mer
Maison à vendre (83270)
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Entre  Bandol  et  Saint  CyrUne  architecture  de  type  mas  provençal,  avec  toît  à  4

pentes,  tuiles  anciennes,  génoises,  persiennes  pour  la  maison,  et  autour,  des

espaces  ouverts  très  contemporains.Dominer  le  golf,  la  végétation,  les  vignes  de

Bandol et laisser son regard se perdre jusqu'à la Méditerranée... C'est ce qu'offre

la  splendide  vue  depuis  cette  maison  des  années  2000  située  dans  le  Domaine

gardé et surveillé de FrégateUn vaste espace de vie, une cuisine, un salon - séjour

orientés  plein  sud,  donnent  sur  une  très  grande  terrasse  et  au  patio  couvert,  qui

vous protégera agréablement des ...

Between  Bandol  and  Saint  Cyr  Provençal  farmhouse  type  architecture,  with

4-sloped  roof,  old  tiles,  Genovese,  shutters  for  the  house,  and  around,  very

contemporary  open  spaces.  Dominate  the  golf  course,  the  vegetation,  the

vineyards of Bandol and let your gaze wander as far as the Mediterranean... This is

what  the  splendid  view  offers  from  this  house  from  the  2000s  located  in  the

guarded and monitored Domaine de Frégate A large living space, a kitchen, a living

room facing south, opening onto a very large terrace and covered patio, which will

pleasantly protect you from the rays of the summer ...

LAHAUTTE IMMOBILIER

95 rue de l'innovation - 83110  SANARY-SUR-MER
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